

NEWSPAPER

Wakil Bupati Simalungun Secara Resmi' Menutup MTQ ke-48 Tahun 2022

Karmel - SIMALUNGUN.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 27, 2022 - 03:27



SIMALUNGUN- Mushabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke 48 Kabupaten Simalungun tahun 2022 secara resmi ditutup Bupati Simalungun diwakili Wakil Bupati Haji. Zonny Waldi ditandai dengan penekanan tombol sirene, di lapangan bolakaki Dobana Serbalawan Kecamatan Dolok Batu Nanggar Kabupaten Simalungun

Penutupan MTQ ke 48 tersebut diawali dengan pembacaan Al Qur'an oleh Siti Rohimah dan Saritilawah dibawakan oleh Tantri Musfira Dinar. Dilanjutkan dengan penurunan bendera LPTQ yang diringi mars MTQ, Sabtu (26/2/2022)

Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi, S.Sos. MM dalam sambutannya diawali dengan menyampaikan terimakasih kepada panitia dan perangkatnya yang telah kerja keras melaksanakan MTQ ke 48 Kabupaten Simalungun dengan tertib, lancar dan sangat meriah.

"Momen kegiatan ini kita harapkan bisa meningkatkan minat baca dan pendalaman dari ayat suci Al-Qur'an sebagai petunjuk yang telah diturunkan kepada nabi besar Rasulullah Muhammad SAW,"kata Wakil Bupati.

"Kepada hafiz dan Hafizah yang juara jangan bangga diri, tapi diharapkan agar menekuni isi kandungan Al Qur'an, sehingga akan tercipta suatu kehidupan sesuai dengan ajaran agama Islam,"Tambah Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi

Wakil Bupati Simalungun juga berharap dari MTQ ini dapat melahirkan qori dan Qoriah, hafiz dan Hafizah internasional "Bagi yang belum berhasil agar tetap belajar dan lebih semangat lagi jangan putus asa, belajar dengan baik sehingga kedepan dapat memperoleh yang terbaik

"Kepada Qori dan Qoriah yang di utus sebagai duta Kabupaten Simalungun untuk mengikuti MTQ ketingkat selanjutnya, Wakil Bupati berpesan agar menjaga kesehatan, tingkatan latihan agar mendapat hasil yang terbaik," Sebutnya

Menurut Riando, pemenang dalam kegiatan MTQ ini akan menjadi utusan Kabupaten Simalungun untuk mengikuti MTQ Tingkat Provsu akan dilaksanakan pada bulan Maret 2022 mendatang di Labuhan Batu Utara.

Sesuai dengan surat keputusan dewan hakim MTQ ke-48 Kabupaten Simalungun tahun 2022 yang dibacakan oleh sekretaris dewan hakim, Mara Timbul Daulay menetapkan, sebagai juara umum pada MTQ tersebut yaitu Kecamatan Siantar. (Karmel).